

Viernes 03 de Septiembre del 2010

Última modificación 03.09.2010

El Financiero Buenas cifras en EU mitigan los temores y las bolsas avanzan Clara Zepeda Hurtado En medio de una cautela previa a la divulgación del informe sobre el empleo en Estados Unidos a agosto, el tecnológico Nasdaq y el petróleo despuntaron en una jornada de operaciones corporativas y noticias desfavorables para el energético. El Nasdaq celebró con un alza de 1.06 por ciento la adquisición de 3Par por parte de HP, a dos mil 200 unidades. Menos puntos se anotaron el selectivo Dow Jones y el S&P 500. El primero cerró con un avance de 0.49 por ciento, hasta diez mil 319 puntos, y el segundo subió 0.91 por ciento, hasta los mil 90 enteros. P.C. Estados Unidos, empleo, mercado financiero Peligro de un ajuste fiscal prematuro: FMI Eduardo Jardón El Fondo Monetario Internacional (FMI) exhortó a las economías más avanzadas a mantener sus programas de impulso a la demanda, ya que es el mejor remedio para mitigar el desempleo, por lo que no deben adoptar políticas fiscales más restrictivas antes de 2011. Un ajuste fiscal prematuro, advirtió, podría perjudicar el crecimiento y los niveles de déficit y de deuda pública. Asimismo, indicó que la política monetaria también puede seguir apuntalando la demanda agregada mientras las presiones inflacionarias estén contenidas P.C. políticas fiscales, empleo, desempleo Aumenta el riesgo de doble recesión Viridiana Mendoza Escamilla En un reporte especial, Standard & Poor's (S&P) señala que con un desempleo en 9.5 por ciento y otros indicadores económicos en cifras rojas intermitentes, el riesgo de una recesión es todavía de sólo 25 por ciento. Sin embargo, existe otro temor que vuelve a rondar a los mercados: el riesgo de una deflación. Para S&P, una disminución generalizada y prolongada en los precios al consumidor es poco probable, a menos que haya una recesión de doble inmersión, de ahí que los temores crezcan a medida que el escenario de doble caída pasa de lo impensable a lo posible. P.C. recesión, Estados Unidos, deflación Exigen transparencia en el presupuesto para el campo (Marcela Ojeda Castilla) Más que incrementar el presupuesto para los programas de subsidios al campo, en el peor de los casos, lo que más convendría sería que en 2011 se otorgara el mismo monto de 2010, pero con candados para un uso eficiente y transparente de los recursos. "Es momento de romper con la inercia de los últimos diez años, en los que se ha creído que el problema del campo sólo se resuelve con más dinero, cuando de lo que se trata es de discutir compartiendo el mismo diagnóstico de que el campo mexicano está en crisis", afirmó Sergio Iván Polanco. El director de políticas públicas de la Asociación Nacional de Empresas Comercializadoras de Productores del Campo (ANEC) añadió que el presupuesto agropecuario debe reorientarse al objetivo de la soberanía alimentaria con metas claras, "porque no podemos estar a merced de los vaivenes del mercado ni de políticas que se definen cada uno o seis años". P.C. campo, presupuesto, ANEC, alimentos Políticas verdes favorecen el crecimiento Margarita Solís Peña Matt Jackson, director de Cambio Climático para la Unión Europea de la Secretaría de Relaciones Exteriores del Reino Unido, dijo en entrevista que "está comprobado que una economía verde sí crea empleos, y que el consumo de productos sustentables sí favorece el crecimiento económico de un país, y no es lo contrario, como aún piensan algunas empresas" Comentó que México es uno de los países con mayor interés en desarrollar el tema, por lo que él y Lord Deben, presidente de la Organización Global de Legisladores para un Medio Ambiente Equilibrado (Globe), vinieron aquí a petición de senadores y diputados mexicanos para establecer una oficina de Globe en México. P.C. políticas verdes, cambio climático Sin reformas, más pobreza e informalidad Isabel Becerril / Zenyazen Flores El sector privado del país advirtió que si las reformas estructurales que se necesitan no son aprobadas por los legisladores, jamás seremos un país de primer mundo y habrá que atenernos a un aumento en la pobreza y la informalidad. Para evitar que "nos pegue de frente la desaceleración en Estados Unidos" urge que el gobierno ya suelte la inversión en infraestructura y fomente los Proyectos para la Prestación de Servicios (PPS), señalaron los presidentes del CCE, Mario Sánchez; de la Coparmex, Gerardo Gutiérrez; de la Concanaco, Jorge Dávila; de la Concamin, Salomón Presburger, y de la Canacindra, Sergio Cervantes. Entrevistado al término del mensaje que ofreció el presidente Felipe Calderón en Palacio Nacional, con motivo de su Cuarto Informe de Gobierno, Mario Sánchez pidió al Congreso de la Unión agilizar las reformas estructurales pendientes, ante la posible desaceleración que pudiera registrar la economía de EU y que afectaría a México. P.C. reformas estructurales Cifra récord en creación de empleos: Calderón Zenyazen Flores / Isabel Becerril México no ha superado el rezago acumulado en materia de empleo durante la recesión financiera, reconoció el presidente Felipe Calderón y argumentó que la crisis golpeó de forma severa nuestra economía, afectando de manera directa ese rubro. En un mensaje con motivo de su Cuarto Informe de Gobierno, el primer mandatario indicó que de enero a agosto de 2010 se crearon más de 630 mil plazas laborales netas registradas en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Aseguró que es la tercera mayor creación de empleos para un periodo similar en la historia del país. P.C. empleo, informe de gobierno Saldo positivo de 39 mil 524 trabajos (Arturo Robles) La generación de 75 mil empleos formales dados de alta en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) durante agosto permitió resarcir el déficit que se venía contabilizando debido a los despidos propiciados por el periodo de recesión económica. Según información de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), de noviembre de 2008 a agosto de 2010 se reportó un saldo positivo de 39 mil 524 plazas. De hecho, fue el primer balance favorable en los últimos 22 meses. Así, en enero-agosto se recuperaron 634 mil nuevos empleos, dato similar al que se observó para igual periodo de 2006. P.C. empleo, STPS, IMSS

Signos de desaceleración en el sector manufacturero

Arturo Robles El sector manufacturero observó en agosto una tendencia más clara de desaceleración, según los resultados de opinión de directivos de empresas registradas en el censo económico que elabora el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Los índices de tendencia y pedidos manufactureros aumentaron 3.7 y 3.5 puntos respecto a agosto del año pasado, aunque significó su menor alza anual desde octubre de 2009, mes en que inició el ciclo ascendente posrecesión. El índice de confianza se ubicó en 50.6 puntos, un alza de 12.5 puntos frente a agosto del año previo, pero que ya suma dos meses seguidos con menores incrementos anuales. P.C. sector manufacturero, índice de

confianza Garantizado, el abasto mundial de granos básicos Héctor A. Chávez Maya Las perspectivas sobre crecimiento de los rendimientos globales de granos y semillas indican que serán suficientes para salir adelante del aumento en la demanda para consumo humano y concentrado para animales, consideraron especialistas de Estados Unidos, México y Francia. Sin embargo, una eventual aplicación de programas de biocombustibles en EU y la Unión Europea o un alza significativa en el precio de la energía podría incrementar los precios de las cosechas. P.C. alimentos, granos, semillas Mercado orgánico, oportunidad para los pequeños productores (Héctor A. Chávez Maya) El mercado orgánico es la oportunidad para que los pequeños productores ganen mercados especiales y mejoren su calidad de vida, dijo el subsecretario de Desarrollo Rural, Ignacio Rivera Rodríguez. La producción orgánica (libre de agroquímicos) crece 20 por ciento anual en México y el mundo, donde ya alcanza un valor de 50 mil millones de dólares, indicó en el marco de la inauguración de la Novena Expo Orgánicos. P.C. productos orgánicos México pierde presencia en el comercio exterior Ivette Saldaña México redujo su participación en las exportaciones totales de América Latina y el Caribe de 40 por ciento en 2000 a 30 por ciento en 2009, afirmó la secretaria ejecutiva de la Cepal, Alicia Bárcena. Asimismo consideró que sería una gran noticia que los mexicanos tuvieran un tratado de libre comercio (TLC) con Brasil, porque juntos suman 60 por ciento del mercado regional, y ello ayudaría a empujar los temas pendientes de cooperación, intercambio e inversión. La mejor forma de poder avanzar es "lograr entrar en la carrera de productividad, innovación y convergencia, que son los tres ejes que harían el gran cambio" en el área.

P.C. comercio exterior, exportaciones, TLC, MERCOSUR Atorados, los apoyos para las industrias de alta tecnología (Ivette Saldaña) Aún no han sido entregados los apoyos de los programas gubernamentales para las industrias tradicionales afectadas por la competencia china y para impulsar el crecimiento de las de alta tecnología, pese a que ya iniciamos el noveno mes de 2010. En el Cuarto Informe de Gobierno, la Secretaría de Economía (SE) explica que en el caso del Fondo de Reconversión para industrias tradicionales afectadas por la eliminación de las cuotas compensatorias que se cobraron a productos chinos recibirían un apoyo de 13.4 millones de pesos, que les será otorgado en la segunda mitad del año. Esos recursos se darán a tres ramas: calzado, textil y confección, para que mejoren su competitividad. P.C. industria, tecnología, competitividad, informe de gobierno El Reforma Alista EU nuevas medidas económicas Washington DC, Estados Unidos (3 septiembre 2010).- El Presidente estadounidense, Barack Obama, dijo hoy que la próxima semana anunciará un nuevo paquete de medidas para impulsar el crecimiento económico y la contratación de personal, tras considerar como una noticia positiva el informe de empleo de agosto. Obama destacó las "noticias positivas" sobre empleo, que indican que se han creado 67 mil puestos de trabajo netos en el sector privado de Estados Unidos en agosto, aunque destacó que ese avance aún no es suficiente. "Por eso debemos tomar más medidas para crear empleo y mantener el crecimiento de la economía, tales como extender los recortes de impuestos para la clase media e invertir en áreas de la economía con mayor potencial para la creación de empleos", dijo el Presidente. P.C. Estados Unidos, Barack Obama, empleo Pierde EU 54 mil empleos en agosto Washington DC, Estados Unidos (3 septiembre 2010).- Estados Unidos perdió empleos en agosto por tercer mes consecutivo, pero la reducción fue menor a la esperada y las contrataciones del sector privado superaron las expectativas, aliviando la presión para que la Reserva Federal adopte más medidas para apuntalar a la economía. Las nóminas no agrícolas de Estados Unidos bajaron en 54 mil puestos de trabajo, dado que la cantidad de empleos temporarios para realizar el censo disminuyó en 114 mil, dijo este viernes el Departamento de Trabajo. El sector privado, considerado un mejor termómetro sobre la salud del mercado laboral que el sector público, incrementó los puestos de trabajo en 67 mil tras haber creado una cifra revisada de 107 mil empleos en julio. La cifra general de julio fue revisada para mostrar un cierre de 54 mil empleos desde la cifra original de una eliminación de 131 mil puestos.

P.C. Estados Unidos, empleo, mercado laboral Cae financiamiento para Pymes Verónica Gascón Hernández Ciudad de México (3 septiembre 2010).- Los recursos del programa de financiamiento para Pymes disminuyeron 18.5 por ciento en el primer semestre de este año y en comparación con el mismo periodo del año pasado, de acuerdo con cifras del Cuarto Informe de Gobierno. Las aportaciones de la Secretaría de Economía fueron de 2 mil 960 millones de pesos el año pasado en el Programa Nacional de Promoción y Acceso al Financiamiento para Pymes, pero en 2010 se han ejercido 2 mil 514 millones de pesos. El número de Pymes apoyadas en la primera mitad del año fue de 50 mil 131, esto es 35 por ciento menos que en el mismo periodo de 2009. P.C. Programa Nacional de Promoción y Acceso al Financiamiento para Pymes, Pymes, financiamiento

Abre dólar en 13.05 pesos a la venta

Gustavo de la Rosa Ciudad de México (3 septiembre 2010).- El mercado de divisas abrió con menos presiones cambiarias que en días anteriores, de tal forma que el precio del dólar sigue con su tendencia descendente frente al peso y en la apertura gana 13 centavos. La moneda de Estados Unidos se compra en 12.65 pesos y se vende en 13.05 unidades, en ventanillas de Banamex. El reporte de empleo en Estados Unidos dio certidumbre a los inversionistas y con ello mayor aversión al riesgo; incluso, en algunos lugares el dólar llega a cotizar en menos de 13 pesos.

P.C. tipo de cambio, dólar Inicia BMV sesión con alza de 0.86% Gustavo de la Rosa Ciudad de México (3 septiembre 2010).- Los resultados positivos de la situación del empleo en Estados Unidos provocaron que los mercados accionarios en el mundo abrieran con optimismo y el inicio de operaciones marcó una tendencia ascendente, de esta manera la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) tiene un avance de 0.86 por ciento en su principal indicador. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en los 32 mil 697 puntos, lo que significa un incremento de 279 unidades, respecto al cierre de ayer. De mantener esta tendencia hasta el cierre, la BMV extendería su rally alcista a cuatro jornadas

consecutivas con ganancias y podría alcanzar un rendimiento semanal de cercano al 3 por ciento. P.C. mercados financieros, IPC, Bolsa Mexicana de Valores Cae exportación de valor agregado Ulises Díaz Ciudad de México (3 septiembre 2010).- La desaceleración económica de EU afecta ya las exportaciones mexicanas de productos electrónicos y eléctricos de consumo, según estadísticas de la Secretaría de Economía y productores del sector. Entre enero y mayo de 2010 las ventas de consolas de videojuego a EU cayeron 58 por ciento respecto a igual periodo del año pasado. De la misma forma las ventas de reproductores de DVD retrocedieron 57 por ciento; las cafeteras 49 por ciento; CPU para computadoras 20 por ciento; hornos de microondas 15 por ciento. P.C. exportaciones, manufacturas Crecen lento exportaciones de México Ulises Díaz Ciudad de México (2 septiembre 2010).- Durante los últimos 10 años, México fue el país de América Latina que registró menor ritmo de crecimiento en las exportaciones, según la Comisión Económica para América Latina (Cepal). El porcentaje del crecimiento promedio anual del País, en el periodo 2000-2009, fue de 3.7 por ciento, dice el reporte "Panorama de la inserción internacional de América Latina y el Caribe 2009-2010", emitido por la institución. En contraste, Bolivia sostuvo un promedio anual en exportaciones de 16.3 por ciento; Perú de 16.2 por ciento; Chile de 12.1 por ciento y Brasil de 12 por ciento. Una razón por la cual México tiene caída en el dinamismo exportador es que no logra expandir su base de productos ni de destinos. "El área de México y Centroamérica pierden dinamismo exportador, en primer lugar porque se orientan a manufacturas de bajo componente tecnológico que aunque son manufacturas no tienen un alto contenido tecnológico, y además están destinadas a un sólo lugar, que es Estados Unidos", explicó Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal.

P.C. exportaciones, CEPAL, recursos naturales, manufacturas Baja crudo a dls. 73.76 en NY New York, Estados Unidos (3 septiembre 2010).- Los futuros del crudo de Estados Unidos pasaron a terreno negativo este viernes luego de que un indicador que mide la fortaleza del sector no manufacturero en ese país fue menor a lo esperado en agosto y cayó frente a julio. El crudo ha estado volátil en la sesión. Estuvo al alza cuando el Gobierno reportó que las nóminas no agrícolas cayeron, pero menos de lo que se pronosticaba, en agosto. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en octubre caía 1.26 dólares, o 1.68 por ciento, a 73.76 dólares el barril a las 14:32 horas (GMT). P.C. energía, petróleo Disminuye Pemex rendimiento industrial Alma Hernández Ciudad de México (3 septiembre 2010).- El rendimiento del sector industrial de Pemex va de mal en peor. Los organismos industriales Pemex Refinación, Pemex Gas y Petroquímica Básica y Pemex Petroquímica registran pérdidas en sus operaciones y su desempeño está muy por debajo de lo que se observa a nivel internacional. Por ejemplo, el índice de intensidad energética, que mide la cantidad de energía que se consume en centros de proceso de Pemex, se encuentra 140 por ciento arriba de la media internacional. La producción de destilados es 8.7 por ciento menor en el caso de Pemex en relación a otras empresas, lo que significa que de cada barril de petróleo que se procesa, se obtienen 66.9 por ciento de refinados, cuando en otros países se obtienen 75.3 por ciento.

P.C. PEMEX, petróleo, sector energético Tienen servicios globales ritmo desigual Londres, Gran Bretaña (3 septiembre 2010).- Una serie de sondeos del sector servicios a nivel global dejó al descubierto este viernes una creciente divergencia en la recuperación económica, con un repunte en China y Alemania pero una desaceleración en Gran Bretaña y España, y posiblemente Estados Unidos. Los datos se conocen a pocos días de los estudios del sector manufacturero, que dibujaron un panorama similar, aunque las señales de expansión en China y Estados Unidos revivieron en parte la confianza de los inversionistas. El sector servicios chino creció a su mayor ritmo en cuatro meses en agosto, gracias a una sólida demanda doméstica, pero la cifra principal fue menor que el promedio de la serie. P.C. servicios, sector manufacturero, economía internacional El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81759.html> Canadá apuesta más por México Eduardo Camacho Stephen Poloz, vicepresidente Ejecutivo de Financiamiento de Export Development Canadá (EDC), institución de crédito con autonomía financiera para las exportaciones del gobierno de la hoja de maple, visitó México para reunirse con empresarios que invierten en el país y buscan seguir creciendo, pues en 2009 colocó 700 millones de dólares canadienses en nuevos préstamos. Consciente del problema de inseguridad en México, aseguró que eso no impide la realización de los negocios y cada empresa debe contemplar los riesgos y beneficios, pero no es factor negativo, porque los empresarios ven aquí una economía vibrante y creciente, por lo tanto hay un gran interés de invertir en México P.C. Canadá, inversión, inseguridad <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81761.html> Ahorro en México cae en el primer trimestre José Manuel Arteaga El cuarto Informe de Gobierno del presidente Felipe Calderón dio a conocer que, al primer trimestre del año, el ahorro total de la economía representó 23.8% del Producto Interno Bruto (PIB). El registro es inferior al que se tenía en el periodo previo a la crisis, cuando alcanzó 27.2% del PIB, durante el tercer trimestre de 2008. El famoso "catarrillo"; como denominó el entonces secretario de Hacienda, Agustín Carstens, a la crisis económica, le costó al país una pérdida de casi cuatro puntos porcentuales del PIB en ahorro. Al cierre de 2008, el ahorro se ubicaba en 26.1% del PIB, pero en el siguiente trimestre se desplomó a 22.4% del PIB. Gabriel Pérez del Peral, director de la Facultad de Economía de la Universidad Panamericana, dijo que ni el impresionante crecimiento de 5.9% en el primer semestre del año ni el repunte de las exportaciones han podido elevar el ahorro en México. P.C. ahorro, crisis, informe de gobierno <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81765.html> Cepal: México frena exportaciones a AL José Manuel Arteaga Si México y Brasil concretan un acuerdo comercial será la mejor noticia en décadas, una vez que ambos representan 60% de la actividad en la región de Latinoamérica, aseguró la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). Sin embargo, el organismo internacional destacó que México perdió terreno en AL, una vez que las exportaciones totales cayeron de 40 a 30% entre el 2000 y 2009. En tanto, Brasil aumentó su participación de 13% a 20% en el mismo periodo. Ayer, Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal, en videoconferencia de prensa, presentó el estudio "Panorama de la inserción de América Latina y el Caribe 2009-2010: crisis originada en el centro y recuperación impulsada por las economías emergentes"; La Cepal proyectó para México una tasa de crecimiento de sus

exportaciones de 16%, en el año, contra la contracción de 21.2% registrado en 2009. P.C. comercio exterior, exportaciones, América Latina, CEPAL <http://www.eluniversal.com.mx/primer/35485.html> Calentamiento altera ecosistemas en BCS GLADYS RODRÍGUEZ / CORRESPONSAL El noroeste del país, y particularmente la península de Baja California, es una zona propensa a sufrir más el impacto del cambio climático, advierte un estudio de la Universidad Autónoma de Baja California Sur (UABCS) y cuatro instituciones más. El análisis muestra que esta región podría verse amenazada por ciclones más fuertes, cambio de cauce de arroyos, pérdida de vegetación y suelos, acelerada desertificación e impactos sobre los recursos pesqueros y la biodiversidad. “México tiene muchas vulnerabilidades y el estado de Baja California Sur es uno de los más vulnerables por su gran litoral, su gran elevación del nivel del mar y por su falta de agua”; asegura Antonina Ivanova Boncheva, investigadora de la UABCS e integrante del Panel Intergubernamental sobre Cambio Climático que obtuvo el Premio Nobel 2007. P.C. cambio climático, Baja California, ecosistemas <http://www.eluniversal.com.mx/internacional/69527.html> La Tierra clama por un pacto ambiental: ONU GINEBRA (Agencias)— La responsable de la ONU sobre cambio climático, Christiana Figueres, dijo ayer que catástrofes como las inundaciones en Paquistán y los incendios en Rusia son prueba de que el planeta “pide a gritos” un acuerdo sobre el cambio climático. En el marco de una reunión de dos días sobre cambio climático copresidida por Suiza y México, que se inauguró ayer en Ginebra, Figueres comentó en rueda de prensa que estos desastres son muestra de “un creciente sentimiento de urgencia”; de que hay que avanzar en estas negociaciones. “No deseamos ni podemos afrontar un futuro con desastres de esta magnitud”; afirmó. Es necesario tomar pasos más sólidos y definitivos “para llevarnos más allá de la tempestad”; agregó la secretaria ejecutiva de la Convención Marco de la Organización de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC). Para la experta de la ONU, los gobiernos son los únicos que pueden hacer que el mundo se comprometa rápidamente con una disminución de sus futuras emisiones, lo que será clave en la Conferencia de Cancún, México, del 29 de noviembre al 10 de diciembre. P.C. cambio climático, CMNUCC, ONU El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/03/desempleo-vuelve-ensombrecer-eu> Desempleo vuelve a ensombrecer a EU Estados Unidos perdió 54,000 empleos en agosto, bastante menos de lo que vaticinaban los analistas, y la tasa de desempleo aumentó en 0.1 a 9.6%, según el informe mensual sobre el empleo publicado el viernes por el Departamento de Trabajo en Washington. La tasa de desempleo aumentó en agosto por primera vez en cuatro meses, cuando la escasez de puestos de trabajo en el sector privado no pudo mantenerse a la par del gran aumento de personas que buscan trabajo. El Departamento de Trabajo dijo que las compañías crearon 67,000 empleos el mes pasado, comparado con 107,000 en julio. Analistas de Wall Street consultados por Thomson Reuters habían previsto un aumento menor. P.C. desempleo, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/03/se-recupera-confianza-consumidores> Se recupera confianza de consumidores La confianza del consumidor de México subió en agosto gracias a un mayor optimismo de la población respecto a la situación económica actual y sus posibilidades de realizar compras, pero sigue pesimista en lo que respecta al futuro del país. Durante agosto pasado el Índice de Confianza del Consumidor (ICC) registró un incremento de 8.8% en relación con igual mes del año anterior, al llegar a los 88.7 puntos, el más alto en lo que va del año. Con cifras desestacionalizadas, el indicador también aumentó 0.11%, con incrementos en tres de sus cinco componentes. En términos anuales, el ICC se ubicó en agosto pasado en 88.7 puntos, nivel superior al registrado en el octavo mes del año anterior, cuando fue de 81.5 puntos, aunque todavía está por debajo del puntaje registrado en agosto del 2008, cuando el índice alcanzó los 89.6 puntos. P.C. Índice de Confianza del Consumidor (ICC) <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/02/mercados-financieros-compas-espera> Mercados financieros, en compás de espera Hoy se dará a conocer el reporte de empleo de EU, en espera de éste los mercados financieros presentaron movimientos limitados, reflejando la cautela que existe entre los inversionistas. En Wall Street, el promedio industrial Dow Jones finalizó con un alza de 0.49%, el S&P 0.91%, mientras que en México el IPC avanzó 0.24 por ciento. Los favorables datos publicados no tuvieron el buen recibimiento que en otro momento hubieran logrado. Se dio a conocer que las peticiones iniciales por seguro de desempleo cayeron por segunda semana consecutiva; sin embargo, la cifra aún se encuentra lejana a los niveles correspondientes a una economía sólida. P.C. mercados financieros, empleo, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/02/futuros-azucar-cafe-maximos> Futuros de azúcar y café en máximos Los futuros de azúcar sin refinar cerraron en un máximo de seis meses por segundo día consecutivo, por compras de fondos y ajustados suministros, mientras que el café arábigo se acercó a su mayor nivel en 13 años, dijeron analistas. El azúcar sin refinar para octubre en la ICE ganó 0.32 centavos a 20.81 centavos por libra, el cierre más alto para esta posición desde el 8 de marzo. El azúcar blanca para octubre en Londres escaló 11.30 dólares, a 592.20 dólares por tonelada. Los futuros recibieron soporte de las expectativas de que el mercado mundial de azúcar estará en equilibrio y no en superávit en el ciclo 2010/11, dijeron operadores. P.C. azúcar, café, futuros <http://eleconomista.com.mx/industria-global/2010/09/03/petrobras-realizara-historica-emision-deuda> Petrobras realizará histórica emisión de deuda La petrolera estatal brasileña Petrobras venderá nuevas acciones por hasta 64,520 millones de dólares, una de las colocaciones más grandes de la historia, a fin de buscar fondos para el mayor plan de inversión en exploración de crudo del mundo. La compañía ofrecerá 1,590 millones de nuevas acciones preferenciales PETR4.SA y 2,170 millones de nuevas acciones comunes PETR3.SA, dijo el viernes Petrobras en un comunicado publicado en el diario Valor Económico. Esta iniciativa forma parte de una operación que incluye un intercambio de petróleo por acciones por 43,000 millones de dólares, respaldado por el Estado. P.C. Petrobras, Brasil, inversión, deuda La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/09/03/siguen-a-la-baja-dolar-y-euro-en-bancos-capitalinos> Siguen a la baja dólar y euro en bancos capitalinos México, DF. Este viernes, el dólar y el euro continúan su tendencia a la baja en bancos del Distrito Federal, al venderse en 13.05 y 16.75 pesos, respectivamente, 13 y 36 centavos menos, en el mismo orden, comparado con el día de ayer. La menor cotización del billete verde a la compra es de 12.65 pesos, en tanto que el yen se ofrece hasta en 0.155 pesos. A su vez, el Banco de México (Banxico) fijó en 13.0550 pesos el tipo de cambio para

solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en territorio nacional. P.C. tipo de cambio, dólar, euro [http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/09/03/aumenta-desempleo-en-eu-a-9-6-por-ciento/Aumenta desempleo en EU a 9.6 por ciento](http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/09/03/aumenta-desempleo-en-eu-a-9-6-por-ciento/Aumenta%20desempleo%20en%20EU%20a%209.6%20por%20ciento) Washington. La tasa de desempleo en Estados Unidos registró en agosto un incremento de una décima de punto para colocarse en 9.6 por ciento tras registrarse la pérdida de 54 mil empleos, informó este viernes el Departamento del Trabajo. La caída fue propiciada por los despidos en el gobierno, donde se eliminaron 114 mil posiciones temporales, lo que opacó los 67 mil empleos creados por empresas privadas. P.C. empleo, desempleo, Estados Unidos The New York Times http://www.nytimes.com/2010/09/04/business/economy/04jobs.html?_r=1&ref=business U.S. Lost Jobs in August, but Fewer Than Expected

By CHRISTINE HAUSER Private job growth in the last three months was stronger than initially estimated, the government said Friday in its August report on unemployment. Still, the economy lost another 54,000 jobs overall last month, mostly because of the loss of temporary Census Bureau jobs, and the unemployment rate rose to 9.6 percent from 9.5 percent. Private companies however added 67,000 jobs in August, the Labor Department said, more than the 41,000 economists had forecast. In July, the private sector growth was revised to 107,000 jobs, up from 71,000, and the June number was revised upward to 61,000 in June from 31,000. Private companies have now added jobs in 9 of the last 10 months. Over all, government payrolls declined by 121,000 jobs in August. State and local governments, many of them grappling with severe budget deficits, cut 10,000 jobs, and another 114,000 temporary Census positions came to an end.

P.C. empleo

<http://www.nytimes.com/2010/09/01/business/economy/01leonhardt.html?ref=economy> Tax Cuts That Make a Difference

By DAVID LEONHARDT WASHINGTON The economy is struggling mightily. Some 15 million people remain unemployed. The Federal Reserve has been slow to act and still is not doing much. The Senate has been unable to find the 60 votes needed to pass anything but minor bills. The best hope for a short-term economic plan that can win bipartisan support is a tax cut — and not the permanent extension of George W. Bush's tax cuts, which have been dominating the debate lately. Such an extension is unlikely to win many Democratic votes. Republicans, meanwhile, are unlikely to support more spending, like the national infrastructure project President Obama has been mentioning. A well-devised tax cut could be different. Cutting taxes has been the heart of the Republican economic program for 30 years, and last year's stimulus bill showed that Mr. Obama was open to tax cuts. The question, then, is what kind of cut can put people back to work quickly.

P.C. impuestos, desempleo,

<http://economix.blogs.nytimes.com/2010/09/03/comparing-this-recession-to-previous-ones-job-changes-6/?ref=economy> Comparing This Recession to Previous Ones: Job Changes

By CATHERINE RAMPPELL Source: Bureau of Labor Statistics. Chart by Amanda Cox. Horizontal axis shows months. Vertical axis shows the ratio of that month's nonfarm payrolls to the nonfarm payrolls at the start of recession. Note: Because employment is a lagging indicator, the dates for these employment trends are not exactly synchronized with National Bureau of Economic Research's official business cycle dates. The economy lost 54,000 jobs in August, driven primarily by the elimination of 114,000 temporary Census Bureau positions. Additionally, state and local governments eliminated 10,000 jobs last month. In the private sector, payrolls increased by 67,000 in August, a modest gain over total private payrolls in July. The chart above shows job changes in this recession compared with recent ones, with the black line representing the current downturn. The line has risen since last year, but still has a long way to go before the job market fully recovers to its pre-recession level. Since the downturn began in December 2007, the economy has shed, on net, about 5.5 percent of its nonfarm payroll jobs. And that doesn't even account for the fact that the working-age population has continued to grow, meaning that if the economy were healthy we should have more jobs today than we had before the recession.

P.C. recesión, desempleo, El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/paro/EE/UU/sube/96/elpepueco/20100903elpepueco_2/Tes El paro en EE UU sube al 9,6% SANDRO POZZI - Nueva York - 03/09/2010 Estados Unidos volvió a destruir empleo en agosto. El mes pasado se perdieron 54.000 puestos de trabajo netos. Y de nuevo, el motivo fueron los 121.000 despidos en el sector público, que eclipsaron los 67.000 contratos netos firmados en el sector privado. La tasa de paro, entre tanto, subió una décima y se coloca en el 9,6%. "No hay un arreglo rápido para la recesión pero habrá días mejores por delante", ha asegurado el presidente de EE UU, Barack Obama, quien ha comparecido para hacer un balance de la cifra conocida hoy, aunque se ha centrado solo en los datos del sector privado. El indicador salió, a primera vista, mejor de lo que esperaba Wall Street, que anticipaba la destrucción de entre 90.000 y 105.000 empleos. Los más pesimistas decían que el paro subiría al 9,7%. Además, se perdieron menos empleos de lo anticipado en julio y junio, que quedan ahora en 54.000 y 175.000 respectivamente. P.C. empleo, Estados Unidos

[http://www.elpais.com/articulo/economia/Trichet/ve/salida/rapida/crisis/economia/europea/elpepueco/20100903elpepico_6/TesTrichet ve una salida más rápida de la crisis para la economía europeaC. PÉREZ / AGENCIAS - Madrid / Francfort - 03/09/2010](http://www.elpais.com/articulo/economia/Trichet/ve/salida/rapida/crisis/economia/europea/elpepueco/20100903elpepico_6/TesTrichet%20ve%20una%20salida%20m%C3%A1s%20r%C3%A1pida%20de%20la%20crisis%20para%20la%20econom%C3%ADa%20europeaC.%20P%C3%A9rez%20/%20AGENCIAS%20-%20Madrid%20/%20Francfort%20-%2003/09/2010) Tipos de interés muy bajos durante mucho tiempo, barra libre de liquidez a disposición de la banca para rato y mejoría gradual de la economía europea. El Banco Central Europeo (BCE) no se salió ayer del guión en lo relativo a la política monetaria ante la constatación de que las incertidumbres persisten. Tipos de interés muy bajos durante mucho tiempo, barra libre de liquidez a disposición de la banca para rato y mejoría gradual de la economía europea. El Banco Central Europeo (BCE) no se salió ayer del guión en lo relativo a la política monetaria ante la constatación de que las incertidumbres persisten. Pero dio un nuevo espaldarazo a la recuperación europea, tras la sorpresa que protagonizó Alemania en primavera, y mejoró las previsiones económicas para este año y el próximo P.C. eurozona, política monetaria, banca, crisis

[http://www.elpais.com/articulo/economia/Acuerdo/UE/reforzar/supervision/financiera/elpepueco/20100903elpepico_4/Te sAcuerdo en la UE para reforzar la supervisión financieraANDREU MISSÉ - Bruselas - 03/09/2010](http://www.elpais.com/articulo/economia/Acuerdo/UE/reforzar/supervision/financiera/elpepueco/20100903elpepico_4/Te sAcuerdo%20en%20la%20UE%20para%20reforzar%20la%20supervisi%C3%B3n%20financieraANDREU%20MISS%C3%89%20-%20Bruselas%20-%2003/09/2010) Representantes de la Comisión Europea, del Parlamento Europeo y de los Estados miembros, alcanzaron ayer un principio de acuerdo para reforzar la supervisión financiera en Europa, después de los fallos detectados durante la reciente crisis. El principio de acuerdo, que se ha logrado tras los trabajos realizados por las presidencias de Suecia, España y Bélgica, de la Unión, prevé la creación de cuatro autoridades europeas de vigilancia del sector financiero. Una autoridad para prevenir los riesgos macroeconómicos y otras tres para supervisar los bancos, las aseguradoras y mercados bursátiles. En principio, la autoridad sobre riesgos sistémicos será presidida por Jean-Claude Trichet, presidente del Banco Central Europeo, tal como pedían los liberales. Las nuevas autoridades europeas dispondrán de más poderes para dirimir en disputas entre las autoridades nacionales y para prohibir actividades arriesgadas. El acuerdo será ratificado por el Ecofin del próximo martes y se prevé que sea aprobado por el Parlamento a finales de mes, para que sea operativo a partir del 1 de enero de 2011. P.C. sistema financiero, Europa,